

# Jahresbericht des Präsidenten

vom 24. Februar 2015 bis 02. Februar 2017

## 1 Zusammenarbeit im Vorstand, mit anderen Parteien und Behörden

Der Vorstand, bestehend aus fünf Personen, hat sich zu 8 Vorstandssitzungen getroffen, bei zweien waren zudem der Parteirat anwesend. Wir haben diverse Delegierten- und Wahlkreisversammlungen besucht und die Zusammenarbeit mit dem Gemeinderat und den anderen Ortsparteien ausgebaut. Unsere Anliegen werden dabei aufgegriffen und in die Projektgestaltung einbezogen.

## 2 Rückblick auf die Aktivitäten 2016

### 2.1 Generalversammlung vom 24. Februar 2016

Aufgrund der Ersatzwahl des Gemeindepräsidenten wurde die Generalversammlung auf den 24. Februar vorverlegt, damit unser Kandidat vorgestellt, gewählt und den anderen Parteien bekannt gemacht werden konnte.

### 2.2 Amtsübergabe des Gemeindepräsidiums

An den Gemeindewahlen vom 1. Mai 2016 erzielte Harry Emmenegger mit 493 von insgesamt 537 eingereichten Stimmen ein glänzendes Wahlergebnis. Damit wurde er als Nachfolger für den während 12 Jahren amtierenden Peter Brunner gewählt. Die Führung der Gemeinde wurde im Sommer 2016 an Harry Emmenegger übergeben.

### 2.3 Buslinie 51

Der Gemeinderat wurde im Mai 2016 schriftlich angefragt, über die Verbesserung der direkten Verbindung der Linie 51 während der Hauptverkehrszeiten zu informieren. Diesem Anliegen ist er im Raininfo 09/16 nachgekommen.

### 2.4 Bildungskommission

Nach der Umwandlung der Schulpflege in die Bildungskommission wurde dem Gemeinderat im Mai 2016 empfohlen eine paritäre Vertretung der Parteien in die Kommission zu wählen. Claudia Mignoli trat nach 14-jähriger Amtszeit nicht mehr zu Wahl an. Markus Bucher wurde neben zwei CVP-Vertretern gewählt.

### 2.5 Mitglieder von Urnenbüro und Rechnungskommission

Die vorgeschlagenen Parteimitglieder: Nina Bachmann, Yvonne Gut, Gerry Hurni, Hubert Rigert und Urs Schöpfer wurden als Mitglieder des Urnenbüros bis 2020 in stiller Wahl bestätigt. Ebenso wurden Alfred Giger und Jürg Schmutz als Mitglieder der Rechnungskommission für dieselbe Amtsperiode gewählt.

## 2.6 Von Gundolinger-Gespräche

Die Von Gundolinger-Gespräche wurden zum Austausch zwischen Gemeinde und den Parteivertretern genutzt. Dabei informierte der Gemeinderat über die aktuellen Themen Zentrumsüberbauung, Pflegewohngruppe, Asylunterkunft und Betreuung, Buslinie 51, KP17 sowie den Antennenstandorte.

## 2.7 Gemeinderatsersatzwahl vom 12.Februar 2017

Am 3. Oktober 2016 wurden wir offiziell über die Demission von Heidi Rauter als Gemeinderätin informiert. Entsprechend organisierten wir am 2.November 2016 einen Workshop zur Klärung der FDP-Position. Wir erarbeiteten 3 Szenarien und legten die notwendigen Aktivitäten fest. In intensiver Zusammenarbeit mit den anderen Parteien wurden die Massnahmen auf den Wahlkampf hin vorbereitet und mit der Entscheidung an der Herbstversammlung vom 16. November 2016 Markus Bucher als Kandidat aufzustellen, wurde der Wahlkampf gestartet.

## 2.8 Herbstversammlung

Die Herbstversammlung vom 16. November 2016 wurde von Vizepräsident Markus Bucher geleitet und bot neben der Ersatzwahl in den Gemeinderat auch noch andere interessante Informationen, wie zum Beispiel seine Beurteilung der Einführung des Lehrplans 21. Harry Emmenegger berichtete über die anstehenden Entscheide der Gemeindeversammlung und informierte über die laufenden Geschäfte im Gemeinderat. Seppi Roos informierte kompetent zum Vorgehen der Energiestadt.

## 3 Danke

Wir durften auch in diesem Jahr wieder auf eine grosse Unterstützung zählen.

Wir danken all unseren Kollegen und Kolleginnen vom Vorstand, vom Parteirat und allen Kommissionsmitgliedern für Ihr Engagement. Ihr leistet einen grossen Beitrag und dank Euch können wir unsere liberalen Gedanken in viele Projekte einbringen. Wir danken aber auch Ihnen allen, die Sie mit Ihrem Kommen an die Parteiversammlungen und unseren sonstigen Anlässen Ihr Interesse an der Politik bekunden. Wir sind immer offen für ihre Feedbacks und freuen uns, wenn Sie Themen einbringen, die bewegen.

Rain, 23. April 2017

FDP.Die Liberalen Rain  
Der Präsident Martin Tobler

